



Newsletter 2/2021

Willkommen zum Newsletter 2/2021

Liebe Leserin, lieber Leser,
heute erreicht Sie die zweite Ausgabe des Newsletter GAW Kurhessen-Waldeck e.V. im Jahr 2021. In diesem Newsletter blicken wir zurück auf unsere Mitgliederversammlung am 8. November, den Studientag in Hanau, informieren über die Wahl des neuen Präsidenten des GAW auf der Delegiertenversammlung und aktuelle Projekte. Entdecken Sie die Ausstellung der Frauenarbeit zum Jahresprojekt Syrien und Libanon!

Gerne wecken wir weiterhin Ihr Interesse für die Diasporaarbeit und danken für alle Unterstützung. Auf Rückmeldungen und Anregungen freuen wir uns.

Im Namen des Vorstandes grüßt Sie herzlich

Thomas Dilger
Vorsitzender
GAW Kurhessen-Waldeck e.V.

Bericht zur Mitgliederversammlung am 8.11.2021



Die diesjährige Mitgliederversammlung des GAW Kurhessen-Waldeck fand am Montag, dem 8.11.2021, im Haus der Kirche in Kassel statt. Die Veranstaltung wurde diesmal ‚hybrid‘ durchgeführt, sodass etwa die Hälfte der Personen online über das Videokonferenzsystem ZOOM teilnehmen konnten.

Weitere Informationen: www.gaw-kurhessen-waldeck.de/lesenswert_artikel/2021/2021_10_25.php

Bericht der Delegiertenversammlung



Prälat Dutzmann zum neuen Präsidenten des GAW gewählt

Die Delegiertenversammlung des Gustav-Adolf-Werks e.V. Diasporawerk der EKD (GAW) fand vom 19. bis 21. September 2021 in Rothenburg o.d.T. im Tagungszentrum Wildbad statt.

Neu gewählt wurde von den 47 Delegierten der Vorstand des GAW bis 2027. Zum neuen Präsidenten des GAW wurde mit 45 Stimmen Prälat Dr. Martin Dutzmann, Bevollmächtigter des Rates der EKD bei der Bundesrepublik Deutschland und der Europäischen Union, gewählt.

Bericht



„Die Diaspora am Nebentisch. Auf dem Weg in eine Kirche der Diaspora. Erfahrungen und Impulse für eine evangelische Kirche der Zukunft.“

Am 3. Juli 2021 fanden sich in der Alten Johanneskirche in Hanau rund 50 Teilnehmende, teils in Person, teils digital zugeschaltet, zu einem hybriden Studientag mit dem Titel „Die Diaspora am Nebentisch“ zusammen.

Weitere Informationen: www.gaw-kurhessen-waldeck.de/lesenswert_artikel/2021/2021_07_08.php



„In der Kirche mag ich besonders die Lieder. Im Gottesdienst leite ich als Solosängerin den Gemeindegesang an. Außerdem singe ich in einem professionellen Chor – dem ersten Frauenchor Syriens. Meine Lieblingsstelle in der Bibel ist der 23. Psalm. Die Botschaft, dass Gott uns beschützt, ist mir wichtig.“

Ghazal Elias gehört zur evangelischen Gemeinde in Damaskus. Sie ist 24 Jahre alt und arbeitet als Zahnärztin. Gemeinsam mit ihrer Freundin Mirielle ist sie auf dem Titelplakat der Ausstellung und des Jahresprojekts zu sehen.



Ausstellung zum Jahresprojekt der GAW-Frauenarbeit für Syrien und Libanon
Frauenstärkung | Gesundheitsversorgung | Jugendarbeit | Hilfen gegen Armut

Spendenaufruf

Ausstellung zu Syrien und Libanon in die eigene Gemeinde holen

Die Ausstellung zeigt, wie Frauen aus Syrien und dem Libanon leben und überleben. Welche ihre Lieblingsbibelverse sind. Warum sie stolz auf den Protestantismus sind.

Bestellen Sie die Ausstellung hier [Jahresprojekt der Frauen - Gustav-Adolf-Werk e.V.](#) oder laden Sie sie direkt zum Selbst-Ausdrucken herunter:

www.gustav-adolf-werk.de/files/gaw/downloads/Frauenarbeit/FA2021_Ausstellung.pdf



Bolivien: Räume für Kinder im Sozial- und Gemeindezentrum

Seit acht Jahren bemüht sich die bolivianische Evangelisch-Lutherische Kirche mit einer missionarisch-diakonischen Arbeit insbesondere Kindern und Jugendlichen eine Zukunftsperspektive zu ermöglichen. Das Zentrum „Galilea“ auf dem Gemeindegelände soll erweitert werden mit einem Saal für die Kinder, einem Speiseraum mit Küche und entsprechenden Sanitäreinrichtungen.

Weitere Informationen: [2021_Bolivien.pdf \(gaw-kurhessen-waldeck.de\)](#)

Spendenkonto: GAW Kurhessen-Waldeck • Evangelische Bank

IBAN:DE81520604100000800058 • BIC: GENODEF1EK1 • Stichwort: Bolivien

Weitere Informationen [siehe Projekte](#)

Impressum

Gustav-Adolf-Werk Kurhessen-Waldeck e.V. • Wilhelmshöher Allee 330 • 34131 Kassel

E-Mail: gaw@ekkw.de • Internet: www.gaw-kurhessen-waldeck.de • [GAW-Blog](#)

Eingetragen im Vereinsregister des Amtsgerichts Kassel Registernummer: 85 VR 762

Vertretungsberechtigter Vorstand: Pfarrer Thomas Dilger (Vorsitzender), Inge Rühl (Stellvertretende Vorsitzende) und Pfarrerin Elisa Schneider (Stellvertretende Vorsitzende), jeweils alleinvertretungsberechtigt

Informationen zum Gustav-Adolf-Werk finden sie auf der Homepage der [Zentrale in Leipzig](#).

Diese E-Mail wurde an Max.Mustermann@beispiel.de versandt.
Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf Gustav-Adolf-Werk Kurhessen-Waldeck e.V.
angemeldet haben.

[Abmelden](#)